

Alle Jahre wieder: Schneewalzer in Neuhaus



Ein Bild für die Rennsteiglauf-Götter: Auch zur 43. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufes stimmten sich am Samstag in Neuhaus 2728 Läuferinnen und Läufer auf den 43,5 Kilometer langen Marathon ein, der bis nach Schmiedefeld – das schönste Ziel der Welt – führte. Eine unglaubliche Leistung erzielte der Sieger Christian Seiler vom Rennsteiglaufverein, dem sein insgesamt zehnter Erfolg beim größten Crosslauf Europas gelang. Damit ist „Mister Rennsteiglauf“ alleiniger Rekordhalter unter den Mehrfachsiegern. Foto: camera900.de **Seiten 13 und 19**